

# Castelnaud-le-Lez Les jeunes élus dévoilent leur programme

## Construction de pistes cyclables, covoiturage, potager municipal.

**S**itôt élus, les jeunes du conseil municipal jeunes (CMJ) ont pris place dans les fauteuils de leurs aînés, salle du conseil municipal, accueillis de manière très officielle par le maire, Jean-Pierre Grand.

Après l'appel et la remise des documents parmi lesquels le règlement intérieur, à tour de rôle, chaque représentant de liste a été invité à présenter son programme. Pas moins de onze listes et des programmes qui se rejoignent sur plusieurs points, notamment la construction de pistes cyclables, l'amélioration par la variété des menus scolaires, mettre plus de fleurs et de verdure dans la ville, aller à la rencontre des personnes âgées, respecter la nature.

### Des projets qui feront débat

Des programmes riches d'idées, parfois trop, et des suggestions qui feront débat. La liste "La ville en couleur" souhaite un bus pour aller à l'école; "Castelnaud team, votre équipe" veut aménager un potager municipal et créer une fête du vélo; "Les changers" veulent fabriquer des murs pour les tagueurs et "Les minions en action" demandent des cages de foot dans les cours de récréation!

La palme des innovations revient à la liste des "écologues", favorables au covoiturage, avec au programme l'installation de panneaux solaires sur les maisons et les voitures, au minimum trois arbres



■ Les jeunes conseillers municipaux élus pour deux ans.

dans les jardins et des mares dans les parcs.

Mais toutes ces questions auront le temps d'être approfondies et débattues

dans les diverses commissions, mises en place en vue de la prochaine séance plénière.

Corres. ML : 06 21 92 58 19

## Un lever de rideau réussi pour présenter Sacha Guitry

L'association du Devois a accueilli dans son quartier la troupe de théâtre amateur de la MJC castelnaudienne, dirigée par Patricia Colombel-Bonnet, pour présenter des extraits des œuvres de Sacha Guitry.

Les trois coups ont été frappés sur le plancher de la scène, dressée dans l'école primaire Saint-Exupéry. Une centaine de spectateurs ont pris place dans ce théâtre éphémère, fa-

ce à une scène au décor des années 50. Incarné par Michel Mifsud, Sacha Guitry s'est présenté tout au long du spectacle dans son parcours tortueux auprès des femmes de sa vie, chaque tableau illustré avec simplicité, un brin de moquerie, beaucoup de fantaisie. Les comédiens se sont relayés au travers de saynètes aussi drôles que dramatiques, dans lesquelles la femme est toujours au centre de l'histoire.

Le public rit, retient son souffle dans une ambiance détendue. Surprise lorsque les spectateurs découvrent sur scène deux membres de l'association du Devois qu'ils n'avaient jamais vu évoluer sur les planches.

Au terme de la représentation, les spectateurs ont partagé le pot de l'amitié avec les comédiens, un grand moment d'échanges et de plaisir pour tous.



■ Une centaine de spectateurs dans ce théâtre éphémère.